



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 30 mai 2019

Une embarcation gonflable chavire sur le Rhin à hauteur de Gerstheim

le 30 mai 2019, en fin de matinée, une embarcation légère transportant 4 personnes à son bord a chaviré à hauteur de l'écluse de Gerstheim.

D'importants moyens des Sécurités civiles françaises et allemandes se sont rapidement rendus sur place.

Des plongeurs du SDIS 67, et de la Gendarmerie, et des sapeurs pompiers allemands inspectent actuellement le fleuve.

Des reconnaissances pédestres et en bateaux sont également menées le long des berges, tant côté Allemand que Français.

Le bilan s'élève à :

3 personnes décédées dont un témoin qui a tenté de sauver les occupants de l'embarcation et une fillette de 6 ans

1 personne en urgence relative à l'hôpital de Sélestat

1 fillette est toujours activement recherchée.

Les secouristes français et allemands sont pleinement mobilisés afin de retrouver la fillette disparue

Contact presse

Amine Boukhliq

06 45 59 26 76

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est